



Das geheimnisvolle Lächeln einer Frau

*ist unergründlich in seinen Ursachen wie
der rätselhafte Zauber schöner Perlen.*

Tecla-Perlen

*sind getreue Nachbildungen dieser Natur-
wunder und daher so köstlich wie die
echten Orientperlen in der Tiefe des
Meeres. Ein*

Tecla-Perlen-Collier

*von 40 cm Länge ist bereits von M. 40.—
an zu haben. — Verkauf erfolgt für
Deutschland im Geschäft der „Tecla“:*

BERLIN
UNTER DEN LINDEN 15

*Die Versandabteilung bedient auswärts
wohnende Kunden so sorgfältig wie beim
Einkauf im Laden. Verlangen Sie Offerte*

Tecla



sein, da setzten, immer gewaltiger anschwellend, die Flöten, Tamburine, Schallbecken mit ungestümem Getöse ein. In weiße Gewänder gehüllt, traten Priester aus dem Heiligtume. Ihnen folgte einer mit einer goldglänzenden, einem Leuchtergestell ähnlichen Figur. Kein Zweifel, es war das Bild des Malak Taus, des Herrgottsteufels! Zwei Priester schwangen die an Ketten hängenden Räuchergefäße vor ihm. Die ganze Priesterschaft in weißen, farbiggestreiften, schwarzen und braunen Gewändern folgte. So zog sie durch das heilige Tal. Ehrfuchtsvoll teilte sich die Menge, fiel zur Erde nieder und erhob sich erst wieder, als das Teufelsbild an ihr vorbeigetragen worden war, hielt die Hände in den Rauch und berührte mit ihnen das Gesicht.

Endlich war dem Teufelsbild die gebührende Verehrung gezollt, da schien sich eine andere Zeremonie vorzubereiten.

In atemloser Spannung liege ich da, den Blick auf das Heiligtum gerichtet. Ich sehe den Scheich aus dem Heiligtume treten. Er erscheint allein auf dem durch Fackeln beleuchteten Platze. Er legt seinen weißen Mantel und damit seine geistliche Würde ab, er will sich als Mensch unter Menschen ergehen. Andere scheinen seinem Beispiele zu folgen. Ungestüm krachen die Schüsse. Da fühle ich einen plötzlichen Druck an meiner Schulter, etwas Hartes schlägt an meine Stirn. Die Sinne schwinden mir ...

Ich erwache wie aus einer Betäubung. Der lichte Streif der Morgendämmerung zeigt sich. Allmählich wird mir klar, was geschehen ist. Meine Stirn schmerzt, aus meiner Schulter rinnt Blut. Ich liege vor einem Strauchwerk. Ich gebe zwei Schüsse aus meiner Pistole, das verabredete Zeichen für meinen Begleiter. Er kommt und hilft mir hinunter und aufs Pferd, wütende Flüche auf die Teufelsanbeter ausstoßend. Wir reiten seinem Hause zu ... Nach zwei Tagen konnte ich allein nach Mossul reiten.

Wenn Sie Perlen kaufen, denken Sie daran, gnädige Frau, daß die Farbe der Perlen zu Ihrem Teint, Ihrer Erscheinung, Ihrer Haarfarbe passen muß. Tecla-Perlen sind in allen Farbennuancen und Größen zu haben, aber immer so vollendet der Natur nachgebildet, daß sie selbst den Fachmann täuschen können. Das geschulte Personal der Tecla G. m. b. H. berät Sie, welche Perlen Ihrer Eigenart am besten entsprechen. Sie werden bei der Tecla Perlen-schmuck von nur vollendet künstlerischer Ausführung finden.